



## Histórico arquero chileno Claudio Bravo anuncia retiro del fútbol

### Description

Uno de los grandes jugadores de fútbol de Chile, el guardametas Claudio Bravo, anunció hoy en las redes sociales su retiro definitivo del balompié profesional a la edad de 41 años.

“He tomado una decisión acertada, meditada, conversada a nivel familiar. Es momento de cerrar un ciclo muy importante de mi vida”, dijo el astro formado en las filas del Colo Colo.

Bravo se desempeñó en Europa en los equipos Real Sociedad, Barcelona, Manchester City y el Real Betis, a los que agradeció la oportunidad de crecer y desarrollarse en todo ámbito, personal y laboral.

Tuvo también palabras de reconocimiento a todos sus compañeros, los técnicos, directivos y personal, así como a los aficionados de quienes dijo que a lo largo del mundo lo apoyaron, brindándole cariño y respeto.

El destacado futbolista calificó a sus padres y hermanos, a su esposa y sus cuatro hijos como el pilar fundamental en todo momento.

La parte final de su mensaje la dedicó a la selección nacional de Chile, con la cual disputó innumerables partidos, participó en dos campeonatos mundiales con el brazalete de capitán y conquistó dos Copas Américas.

“Me ha tocado llevar la bandera por todo el mundo, la he llevado con mucho orgullo. Como jugador y ex jugador de fútbol profesional ha sido lo más maravilloso que he podido hacer”, aseguró Claudio Bravo.

Acerca de su futuro, sólo señaló que es momento de iniciar una etapa familiar, la cual espera sea tan exitosa como la que está cerrando ahora.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2024